

**LAPORAN HASIL MONITORING DAN EVALUASI
KERJASAMA**



**PRODI MAGISTER MANAJEMEN
UNIVERSITAS SARJANAWIYATA TAMANSISWA
YOGYAKARTA
TAHUN 2020**

HALAMAN PENGESAHAN

1. **Judul** : **Laporan Monitoring dan Evaluasi Kerjasama**
2. **Pelaksana GMP**
 - a. Nama Lengkap : Dr. Kusuma Chandra Kirana, M.M
 - b. NIDN : 0519026801
 - c. Jabatan Struktural : Gugus Mutu Prodi
 - d. Program Studi : Magister Manajemen
 - e. Fakultas : Ekonomi
 - f. HP : 0821-3438-5669
 - g. Alamat email : kusumack@ustjogja.ac.id
3. **Tempat Kegiatan** : Prodi MM
4. **Waktu kegiatan** : Januari - Desember 2020

Mengesahkan
Ketua Program Studi



Dr. Ambar Lukitaningsih, MM
NIDN. 0517056501

Yogyakarta, 13 Januari 2021

GMP

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized letters and a long vertical stroke.

Dr. Kusuma Chandra Kirana, M.M
NIDN. 0519026801

KATA PENGANTAR

Monitoring dan evaluasi kerjasama dilakukan secara berkala 1 tahun sekali dengan melihat realitas implementasi hasil Nota Kesepahaman (MoU) yang dituangkan dalam Perjanjian Kerjasama (PK). Dengan demikian untuk setiap MoU dapat diimplementasikan dalam beberapa PK sesuai kesepakatan yang tertuang dalam MoU.

Pada dasarnya monitoring dan evaluasi dilakukan dengan beberapa langkah sebagai berikut:

1. Apabila implementasi dari MoU belum pernah terlaksana (yakni belum pernah terealisasi PK) maka pihak Prodi Magister Manajemen melalui Pembantu Direktur III Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama akan berkomunikasi dengan pihak yang bekerjasama untuk mendiskusikan kemungkinan pelaksanaan kegiatan yang akan diatur dalam PK.
2. Apabila telah ada implementasi dari MoU (yakni terealisasi PK) maka perlu diperhatikan tanggal masa berlaku PK tersebut. Komunikasi tetap dilakukan kepada pihak yang bekerjasama dalam hal monitoring dan evaluasi pelaksanaan kerjasama ini. Bentuk monitoring dan evaluasi dilakukan dengan menyampaikan laporan perkembangan pelaksanaan kegiatannya

Hal ini dilakukan untuk membantu Prodi meningkatkan kualitas pelaksanaan Program Belajar Mengajar dan kualitas layanan. Selain dari itu, evaluasi ini juga ditujukan untuk memudahkan Prodi dalam rangka pencapaian Visi, Misi dan Tujuan. Pencapaian Visi, Misi dan Tujuan Prodi MM-UST selanjutnya dirumuskan dalam bentuk Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL) di tingkat Prodi.

DAFTAR ISI

Halaman Sampul	
Halaman Pengesahan	
Kata Pengantar	
Daftar Isi	
A. Latar Belakang	
B. Dasar Hukum	
C. Ruang Lingkup	
D. Waktu Pelaksanaan	
E. Data Hasil dan Pembahasan	
F. Kesimpulan	
G. Rencana Tindak Lanjut	

A. LATAR BELAKANG

Prodi Magister Manajemen (MM), memiliki status akreditasi A. Sebagai Prodi yang memiliki nilai akreditasi A, maka Prodi MM senantiasa berupaya mempertahankan nilai capaian akreditasinya. Upaya mempertahankan nilai akreditasi yang senantiasa dilakukan oleh Prodi adalah dengan meningkatkan Kerjasama dengan mitra dalam negeri maupun luar negeri.

Angket monitoring dan evaluasi kerjasama, telah diatur secara integral oleh Universitas, yang disesuaikan dengan spesifikasi masing-masing Prodi di lingkungan Universitas Sarjanawiyata Tamansiswa Yogyakarta.

Kerjasama yang dilakukan Prodi Magister Manajemen dengan mitra harus saling menguntungkan kedua belah pihak. Prodi Magister Manajemen telah melakukan berbagai upaya untuk memastikan bahwa kegiatan kerjasama dapat berjalan dengan lancar dan relevan terhadap perkembangan lembaga secara keseluruhan. Mutu kegiatan Kerjasama Prodi Magister Manajemen dijaga dengan cara memiliki indikator yang jelas. Kuantifikasi peningkatan kerjasama dengan institusi pemerintah dan swasta.

Kuantifikasi peningkatan kerjasama dengan institusi pemerintah dan swasta dilakukan dengan cara menghitung akumulasi MoU selama satu tahun. Realisasi kerjasama adalah segala bentuk kegiatan yang melibatkan sivitas akademika Prodi Magister Manajemen dan lembaga mitra luar negeri maupun dalam negeri baik secara institusional maupun secara individual.

B. DASAR HUKUM

Dasar Hukum penelitian ini adalah :

1. Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional
2. Undang-undang Nomor 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi.
3. Buku Panduan Standar Kompetensi Lulusan (SKL) Tingkat Universitas
4. Renstra Prodi MM 2022-2025, Renstra fakultas dan Renstra Universitas

C. RUANG LINGKUP

Laporan Hasil Monitoring Dan Evaluasi Kerja sama ini mencakup kemitraan dalam negeri dan luar negeri pada tridarma perguruan tinggi Pendidikan, Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat, dan pelestarian dan pengembangan budaya nasional.

D. WAKTU PELAKSANAAN

Monitoring dan Evaluasi Kerjasama pada Prodi Magister Manajemen dilakukan setiap akhir tahun.

E. DATA HASIL DAN PEMBAHASAN

Monitoring evaluasi pada kegiatan Kerjasama, meliputi 2 kegiatan berupa pelaksanaan Kerjasama dan kepuasan mitra Kerjasama:

1. PELAKSANAAN KERJASAMA

No	Mitra Kerjasama	Jenis Kegiatan	Nama Kegiatan	Waktu Pelaksanaan
1	Universiti Teknologi MARA (UITM), Malaysia	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	1. Internasional Credit Transfer 2. Webinar MM FE “Exchanging Program: A Sharing Experience Session” 3. International Youth Dewantara Sharing Session: Shaping the Characteristics of Dewantara Muda in Realizing the Excellent and Characterized Economics Faculty 4. The 1 st International Conference on Management and Business.	5 bulan 1 bulan 1 bulan 3 bulan
2	Thepsatri Rajabhat University (TRU), Thailand	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Webinar MM FE “Exchanging Program: A Sharing Experience Session”	1 bulan
3	Universitas Negeri Yogyakarta	Penyelenggaraan Tri Darma Perguruan Tinggi	Penyelenggaraan Seminar Internasional ICEBESS dan ACOMC “New Concept of	2 bulan

			Education and Business: Challenges for Academician and Practitioners.	
--	--	--	---	--

2. KEPUASAN MITRA KERJASAMA

No	Indicator	Hasil					Uraian
		Setuju	Ragu- ragu	Tidak Setuju	Iya	Tidak	
1	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan pada bidang Pendidikan (The collaborative activity is carried out in terms of education).	3					
2	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan pada bidang Penelitian (The collaborative activity is carried out in terms of research).			3			
3	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan pada bidang Pengabdian (The collaborative activity is carried out in terms of community service).			3			
4	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan pada bidang Pengembangan Kelembagaan. (<i>The collaborative activity was carried out in the field of Institutional Development</i>).		2	1			
5	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan pada bidang Pengembangan Kebudayaan (<i>The collaborative activity was carried out in the field of Culture Development</i>)		1	2			
6	Kegiatan kerja sama mendukung pencapaian visi, misi dan tujuan. (The	3					

	collaborative activity is to achieve vision, mission and objective).						
7	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan memberi manfaat kedua belah pihak. (The collaborative activities benefit both partners). a. Bidang pendidikan (Field of education).	3					
8	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan memberi manfaat kedua belah pihak. (The collaborative activities benefit both partners). b. Bidang Penelitian (Field of research)			3			
9	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan memberi manfaat kedua belah pihak. (The collaborative activities benefit both partners). c. Bidang Pengabdian (Field of community service).			3			
10	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan memberi manfaat kedua belah pihak. (The collaborative activities benefit both partners). d. Pengembangan Kelembagaan (Institutional Development),	3					
11	Kegiatan kerja sama yang dilaksanakan memberi manfaat kedua belah pihak. (The collaborative activities benefit both partners). e. Pengembangan Kebudayaan (<i>Culture Development</i>)		2	1			

12	Luaran kegiatan kerja sama dapat meningkatkan/mendukung pengembangan sumber daya manusia: (The outcomes of collaborative activities can support the development of human resource)		2	1			
13	Luaran kegiatan kerjasama dapat meningkatkan/mendukung pengembangan Sarana Prasarana: (The outcomes of collaborative activities can support the development of facility).		2	1			
14	Luaran kegiatan kerja sama dapat meningkatkan/mendukung pengembangan Income generate: (The outcomes of collaborative activities can support the development of generate income)		3				
15	Luaran kegiatan kerja sama dapat meningkatkan/mendukung pengembangan Kebudayaan: (The outcomes of collaborative activities can support the development of culture development)		3				
16	Luaran kegiatan kerjasama dapat meningkatkan/mendukung pengembangan lainnya: (The outcomes of collaborative activities can support the development of others)		3				
17	lainnya (<i>others</i>)	3					

18	Ada upaya untuk meningkatkan kegiatan kerja sama di bidang pendidikan: (There are efforts to increase collaborative activities in terms of education).	3					
19	Ada upaya untuk meningkatkan kegiatan kerja sama di bidang penelitian: (There are efforts to increase collaborative activities in terms of research)	3					
20	Ada upaya untuk meningkatkan kegiatan kerjasama di bidang pengabdian: (There are efforts to increase collaborative activities in terms of community service).	3					
21	Ada upaya untuk meningkatkan kegiatan kerjasama di Pengembangan Kelembagaan: (There are efforts to increase collaborative activities in terms of <i>Institutional Development</i>)	3					
22	Ada upaya untuk meningkatkan kegiatan kerjasama di Pengembangan Kebudayaan: (There are efforts to increase collaborative activities in terms of <i>Culture Development</i>)		3				
23	Potensi hasil kegiatan kerja sama dapat dikembangkan untuk usaha (kebaikan) bersama. (<i>The potential results of collaborative</i>				Iya		

	<i>activities can be developed for betterment of both partners).</i>						
24	Apakah hasil kegiatan kerja sama memberikan tingkat kepuasan maksimal? Jelaskan? (<i>Do collaborative activities reveal maximum level of satisfaction? Please describe?</i>)				Iya		
25	Apakah ada Rencana Tindak Lanjut (RTL) di tahun mendatang? Berikan contoh. (<i>Are there any follow-up-activities in the coming year? Please mention some</i>)						<ol style="list-style-type: none"> 1. Ada, dapat menambah kerjasama dengan mitra luar negeri maupun dalam negeri 2. Mengkomunikasikan kembali kepada pihak terkait untuk mengadakan penilaian secara berkala, sesuai dengan perjanjian kerja 3. memperluas kerjasama terutama pada bidang ilmu EMBA
26	Saran/Masukan (suggestion)						Kerjasama berlanjut

F. KESIMPULAN

Berdasarkan penjelasan diatas dapat disimpulkan bahwa kepuasan kerjasama yang telah dilaksanakan adalah sebagai berikut :

- a. Jumlah kegiatan Kerjasama Pendidikan tahun 2020, Internasional sejumlah 2, Nasional sejumlah 1, dan lokal sejumlah 0.
- b. Jumlah kegiatan Kerjasama Penelitian tahun 2020, Internasional sejumlah 0, Nasional sejumlah 0, dan lokal sejumlah 0.
- c. Jumlah kegiatan Kerjasama Pengabdian kepada Masyarakat tahun 2020, Internasional sejumlah 0, Nasional sejumlah 0, dan lokal sejumlah 0.

G. RENCANA TINDAK LANJUT

Berdasarkan hasil analisis kerjasama yang telah dilaksanakan diatas, maka rencana tindak lanjut yang disusun adalah sebagai berikut :

1. Menambah kerjasama dengan mitra luar negeri maupun dalam negeri
2. Mengkomunikasikan kembali kepada pihak terkait untuk mengadakan penilaian secara berkala, sesuai dengan perjanjian kerja
3. Memperluas jaringan kerjasama terutama pada bidang ilmu EMBA